



SEMANA DEL ARTE



FESTIVAL DE LA VOZ DEPARTAMENTOS DE ARTES E INGLÉS

Durante toda la primera semana de noviembre, se llevaron a cabo diversas actividades relacionadas con las artes visuales y musicales. Nuestro gimnasio se transformó en un espacio donde estudiantes de todas las edades y artistas invitados, presentaron sus obras maestras. Toda la comunidad tuvo la oportunidad de apreciar y celebrar la habilidad artística de nuestros estudiantes.

El punto culminante de la Semana del Arte fue, sin duda, nuestro emocionante Festival de la Voz. Nuestros talentosos cantantes, provenientes de diferentes cursos, participaron en una competencia que deslumbró a todos los presentes. Desde baladas melódicas hasta potentes interpretaciones de rock, la diversidad musical fue sorprendente. Un panel de jueces expertos evaluó no solo las habilidades vocales, sino también la presencia escénica y la conexión emocional con la audiencia.

Además de los ganadores, queremos reconocer a todos los estudiantes, maestros y personal involucrados en la organización de este memorable evento. La Semana del Arte no solo fue una celebración de la creatividad individual, sino también un recordatorio de la importancia de las artes en la formación integral de nuestros estudiantes.

Agradecemos a todos los padres y representantes que se unieron a nosotros para disfrutar de estas expresiones artísticas y apoyar el talento emergente de nuestros jóvenes.

Esperamos con entusiasmo futuros eventos que fomenten y celebren el arte en todas sus formas. ¡Gracias por ser parte de esta maravillosa experiencia!

SEMANA DEL ARTE















